

DANKSAGUNG

Heidi Müller-Fosseler

3. April 1951 – 29. Oktober 2025

Für die grosse, mitfühlende Anteilnahme beim Ableben meiner Gemahlin bedanke ich mich, auch im Namen der Geschwister, bei allen Freunden und Bekannten ganz herzlich. Heidi wird mir, uns allen, unendlich fehlen.

Grosser Dank gebührt besonders Herrn Dr. med. David Thorn und seiner Praxis, welche meine Gemahlin in den letzten Jahren sorgsam betreutten.

Ebenso bedanken möchten wir uns bei der Ärzteschaft und dem Personal des USB, des Pflegezentrums Adullam, der Lungenliga beider Basel und der Spitex Bottmingen Oberwil, die Heidi in ihren letzten Tagen vorbildlich und mit grossem Engagement zur Seite gestanden haben.

Auch den einfühlsamen, Mut spendenden Worten von Pfarrer Prof. Michael Bangert während der Abdankung gebührt unser herzlicher Dank.

Für die Trauerfamilien: Dr. pharm. Hanspeter Müller-Fosseler, 4104 Oberwil BL